

在校生からの

メッセージ



令和7年4月
社会人入学 女性

私は以前、クリニックで看護助手をしており、子供も独立した今、改めて自分の人生と向き合い、「本当にやりたいこと」に挑戦しようと思い学院へ入学しました。

岩手県久慈市から車で通学していますが、三陸道を利用しているので、さほど億劫には感じません。クラスの生徒数は少人数ではありますがいつも明るく、密に看護技術を学ぶことができるので、この学院に入学して本当によかったと感じています。先生方も分かりやすく、ユーモアを交えながらご指導して下さるので楽しいです。

私は40代後半なので若い頃に比べ覚えが衰え大変なこともあります。先生方や仲間たちに助けをもらいながら、自分の夢に向かい毎日充実した日々を送っています。



令和7年4月
社会人入学 女性

私は介護施設で介護士をしております。地域の方々が安心して住み慣れた場所で生活を送っていただけるように専門的知識を身につけたいと考えるようになり入学を決めました。

小学生の息子がおり、学業との両立に心配なこともありましたが、子育てをしながら学校に通っている仲間や学生のことを常に気にかけて下さる学院の先生方のお陰で毎日充実した生活を送ることができています。



令和7年4月
一般入学 男性

私は軽米町で家族と暮らしています。岩手県内の看護学校の受験も考えましたが、八戸市内まで車での通学が可能なのと分かり、高校卒業後すぐに運転免許を取得しました。

八戸准看護学院は、准看護師資格試験の合格率が26年間100%ということで、ここでなら的確で柔軟な思考ができる准看護師になれると思い入学を決めました。

今年から私服での登校が可能となり、気持ち的に楽に登校できると思います。また、クラスメートには様々な年齢の方がおり、人付き合いも学べると思います。専門的知識が必要であり、学ぶことが多く大変なところもありますが、クラスメートと分からない所は教え合い協力し学んでいるので、頑張っていきたいと思います。

